

DM-Fünfte Hufschmidt wechselt zur TSG

13.12.2013 10:07



Kenner der deutschen Sprintszenen staunten nicht schlecht, als am Ende der Wechselfrist Ende November eine **faustdicke Überraschung** fest stand: **Deborah Hufschmidt**, die 5. der diesjährigen Deutschen Meisterschaften über 100m wechselt von Mannheim zur TSG 1862 Weinheim. Zum Ablauf der **zweimonatigen Wechselfrist** kam nochmals gehörige Bewegung in die Szene, als die 23-jährige Sprinterin **Veränderungsabsichten** kund tat. Mehrere Vereine aus dem süddeutschen Raum zeigten sich interessiert, auch Abteilungschef **Thomas Geißler** war nach einem Gespräch positiv beeindruckt: „die Athletin hat sich ehrgeizige Ziele gesetzt und ich glaube, wir können den Weg gemeinsam erfolgreich gehen.“ Nachdem dann auch die Chemie zwischen TSG-Sprintcoach **Alexander Bub** und der BWL-Studentin stimmte, war der Wechsel perfekt. „Ich freue mich schon auf mein neues Trikot.“

Beim **Saisonabschlussabend** konnte ich schon viele neue Gesichter kennen lernen, ich bin sehr positiv gestimmt,“ gab es viel Zuversicht. „Durch die Kurpfalz Gala haben wir im Sprintbereich großes Ansehen gewonnen. Dieser Wechsel ist Beleg dafür, dass wir eine **gute Adresse** geworden sind, was jetzt noch fehlt, ist eine **kleine Trainingshalle**, damit wir uns im Winter nicht anderswo einmieten müssen,“ sieht sich Geißler bestätigt. Mit einer Bestzeit von **11,58s**, die –wo auch sonst- bei der WM-Verabschiedung in Weinheim erzielt wurde ist das **Fernziel**, in den **Staffelpool des DLV** zu laufen. Die EM-Norm für Zürich steht bei 11,60s und damit nicht außer Reichweite wobei der DLV eine Anhebung vornehmen wird. Für die **Olympiade** in Rio 2016 soll es mit einer Staffelteilnahme klappen.